

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Cs afirma que el alcalde y Javier Iglesias mienten sobre la red separativa de agua

El portavoz de Ciudadanos asegura que están engañando a los vecinos para ganar un puñado de votos en las urnas

:: M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA. El portavoz del Grupo Municipal Ciudadanos en Carbajosa de la Sagrada, Jesús Luis de San Antonio, acusó ayer al alcalde, Pedro Samuel Martín, y al presidente de la Diputación, Javier Iglesias, de mentir respecto al proyecto de la red separativa de agua con el fin de ganar un puñado de votos en las urnas.

Según aseguró De San Antonio, el pasado 21 de febrero, ambos miembros del PP dieron una rueda de prensa para hablar de la subvención de 200.000 euros que la Diputación otorgaba al municipio para llevar a cabo el proyecto. El cual, según confirmó aquel día el alcalde, «se licitaría este año, pero lo que no dijo es que la autorización de la Confederación Hidrográfica del Duero aún no había llegado», apostilló el portavoz de Ciudadanos.

El 22 de febrero, Cs pidió en el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada copia de los informes favorables de la CHD para llevar a cabo el proyecto, siguió relatando el portavoz, a la vez que añadía que una vez que el primer edil le dijo que toda la documentación estaba a su disposición en los despachos de los técnicos, la sorpresa fue que allí no había ningún informe preliminar,



Jesús Luis de San Antonio durante la rueda de prensa. :: M. J. GUTIÉRREZ

El PP dice que a Cs «le gustaría que las cosas fueran mal»

La respuesta del PP de Carbajosa de la Sagrada a las declaraciones del portavoz de Ciudadanos no se hizo esperar y así, a través de una nota de prensa, los populares aseguraban que «al Grupo Municipal de Ciudadanos le gustaría que las cosas fueran mal en Carbajosa. Si no fuera así no se entenderían las declaraciones de

Jesús Luis de San Antonio «con el único y burdo fin de acusar al alcalde y al presidente de la Diputación de mentirosos».

Asimismo, la nota indica que «el alcalde de Carbajosa nunca ha hablado de informes preliminares favorables porque esos informes no existen ni pueden existir, si se ha referido en cambio a las declaraciones realizadas por la presidenta de la Confederación Hidrográfica del Duero, Cristina Danés Castro, en el encuentro que mantuvieron el pasado febrero, donde la represen-

porque éste no existía.

Un mes después, el 21 de marzo, la CHD solicitó nueva información sobre el aprovechamiento del canal de Villagonzalo, por lo que De San Antonio se preguntaba ayer «¿cómo pueden mentir el alcalde y el presidente de la Diputación en un asunto así si no es por un fin electoralista?». Y fue más allá al señalar que «ésta es la forma de actuar del PP, por lo que es hora del cambio y de la transparencia. Hay que trabajar con seriedad, rigor y liderazgo», por lo que añadió que «Ciudadanos defiende la verdad, porque es la que tiene la razón. Y si quieren conseguir votos, que trabajen y no utilicen mentiras».

Asimismo, recordó que el proyecto de la red separativa de agua viene de tiempo atrás, de hace 6 años, y en todo este tiempo «el PP ha demostrado su ineficacia en un proyecto que es vital para Carbajosa».

tante de la CHD confirmó que la documentación presentada por el Ayuntamiento para iniciar el proyecto estaba en orden».

Por otro lado, el PP del Ayuntamiento afirma que «seguirá trabajando como ha hecho hasta ahora para poner en marcha lo antes posible un proyecto beneficioso para los vecinos ya que posibilitará un importante ahorro para las arcas públicas en lo que respecta al riego de espacios libres públicos y parques así como en los recibos del agua de muchas parcelas del municipio».

BÉJAR

Colocan nuevos contenedores para la recogida selectiva de basura

:: REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El Ayuntamiento de Béjar informa que tras la insistencia a la Diputación de Salamanca para contar con más contenedores de recogida selectiva, La Salina ha entregado a Béjar contenedores de recogida selectiva que se han colocado en las calles Obispo Zarranz y Puseyo, 60 (de envases, vidrio y papel), Quebradilla (envases) e Industrias (envases, vidrio y papel).

El Ayuntamiento pretende completar las islas de recogida selectiva que no están completas y crear otras nuevas para facilitar a los ciudadanos el reciclaje.

Jornada de puertas abiertas del Museo Mateo Hernández

:: REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. Durante el pasado fin de semana, 6 y 7 de abril, el Museo de Escultura Mateo Hernández de Béjar realizó una jornada de puertas abiertas, a la que asistieron más de 100 personas.

El museo permanecerá abierto en su horario habitual de miércoles a domingo por la mañana, de 11:00 a 14:00 horas, con visitas guiadas a las 11:00, 12:00 y 13:00 horas, teniendo los miércoles entrada gratuita.

SANTA MARTA DE TORMES

El CEIP Martín Gaité acoge la última sesión de Cuentos en Inglés para alumnos de Infantil

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El CEIP Martín Gaité de Santa Marta de Tormes acogió ayer la última sesión de Cuentos en Inglés para Educación Infantil, una actividad que ha batido record de participación durante este curso escolar y que había sido ofertada por la Fundación Salamanca Ciudad de Saberes y ejecutada por Rebeca Martín, de UnpuntoCurioso, llegando a más de 1.800 alumnos de colegios de Salamanca y municipios del alfoz como Santa Marta, Villamayor, Carbajosa, Villares y Doñinos.

El objetivo era presentar una nueva forma de acercar la lengua inglesa desde las primeras edades mediante una sesión de cuentos en inglés con una metodología participativa y vivencial, en la que los niños cantan, cuentan y se sorprenden.



Rebeca Martín ha sido la encargada de las sesiones. :: WORD

VILLAVIEJA DE YELTES

El Ayuntamiento apadrinará una obra de Ángel Mateos

:: REDACCIÓN / WORD

VILLAVIEJA DE YELTES. El Museo del Hormigón Ángel Mateos, sito en Doñinos de Salamanca, continúa este año con el programa de apadrinamiento de las obras del escultor por parte de aquellos ayuntamientos que están ligados a la vida y obra del artista. Esta acción supone que cada Ayuntamiento, de manera voluntaria, apadrine una de las obras del museo y la exhiba en el espacio elegido a tal efecto.

El primero de dichos apadrinamientos lo realizó el Ayuntamiento de Morille el pasado mes de diciembre y ahora será el Consistorio de Villavieja de Yeltes, municipio del que es natural el artista, el que realizará el segundo.

El acto de apadrinamiento ten-

drá lugar el próximo miércoles, día 17, en el salón de actos del Ayuntamiento de Villavieja de Yeltes, con la participación del alcalde, Jorge Rodríguez Marín Sánchez, y de Ángel Manuel Mateos, hijo del artista y director de la Fundación Ángel Mateos, que serán los encargados de decir unas palabras de bienvenida y de presentar la obra apadrinada, respectivamente.

La obra elegida lleva por título 'Monumento a la Democracia III' y será expuesta en el salón de plenos del Ayuntamiento durante un periodo de tres meses.

A dicho acto están invitados otros ayuntamientos con los que se desea realizar dicha acción en el futuro, además de todas aquellas personas interesadas. La entrada al acto es libre.